
„Bei Olympia 2024 will ich nochmal für Deutschland
spielen“
Beitrag von „Albert Motorsport“ vom 27. September 2022, 09:00

Zitat von Porsche News Deutschland 

Nach ihrer Babypause will Angelique Kerber so schnell wie möglich auf die Tennis-Tour
zurückkehren. Das verriet die Porsche-Markenbotschafterin am Rande des Leipziger
Opernballs im Interview mit dem Porsche Newsroom. Dabei hat sie vor allem ein Ziel im
Blick: „Bei den Olympischen Spielen 2024 in Paris würde ich gerne noch einmal für
Deutschland spielen.“

Quelle: https://newsroom.porsche.com/d…pzig-interview-29801.html
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